

10 Foundation Terbaik di Indonesia

Sebagai salah satu *make up* yang cukup sering digunakan, tentu foundation bukan lagi benda yang asing bagi kaum wanita. Bahkan tak sedikit pula wanita yang tidak bisa absen memakai foundation untuk *make up* sehari-harinya, saking besarnya peranan benda yang satu ini. Foundation bukan sekadar menjadi alas bedak, namun juga membantu meratakan warna kulit wajah sekaligus menutupi bagian-bagian yang dirasa mengganggu penampilan.

Sekarang ini banyak produk foundation yang beredar di pasaran, yang mana beragam dari segi jenis dan mereknya. Pada pembahasan kali ini, kita akan mengulas lebih lanjut mengenai foundation itu sendiri hingga tips memilih foundation yang tepat. Dan tak kalah pentingnya, akan diulas juga rekomendasi 10 foundation terbaik yang bisa menjadi pilihan Anda.

Hal-hal yang Harus Anda Ketahui Tentang Foundation

Meskipun termasuk salah satu jenis *make up* dasar, masih banyak yang belum mengetahui lebih lanjut mengenai foundation. Sering disebut sebagai alas bedak, foundation sebenarnya memiliki peranan dan fungsi yang lebih dari itu. Untuk memahami mengenai foundation dan memudahkan memilih produk yang tepat, berikut beberapa hal yang harus Anda ketahui tentang foundation.

Untuk Apa Pakai Foundation?

Hal mendasar yang perlu kita ketahui tentang foundation adalah penggunaan dan fungsi dari *make up* yang satu ini. Secara garis besar, foundation digunakan untuk:

- Meratakan dan Mencerahkan Warna Kulit
Fungsi pertama dari foundation adalah untuk meratakan warna kulit sekaligus membantu agar wajah kita terlihat lebih cerah. Jika Anda perhatikan, warna kulit wajah kita tidak merata pada seluruh bagian dimana ada bagian tertentu yang lebih gelap atau lebih terang dibanding yang lainnya. Disinilah kemudian foundation digunakan, supaya warna kulit kita bisa merata sehingga *make up* yang dihasilkan menjadi lebih sempurna. Karena digunakan untuk meratakan warna kulit, penggunaan foundation tidak seperti *moisturizer* atau *sun screen* yang bisa dioleskan dengan jumlah yang sama pada seluruh wajah. Mengoleskan foundation sebaiknya sedikit demi sedikit, dan menyesuaikan bagian mana yang perlu lebih diberikan kecerahan lebih. Untuk lebih memudahkan,

Anda bisa menuangkan dulu foundation di tangan lalu mengoleskan sedikit demi sedikit pada wajah.

- Menutupi Bagian yang Tidak Diinginkan

Bukan saja untuk meratakan warna kulit, foundation juga digunakan untuk menutupi bagian-bagian yang dirasa mengganggu penampilan. Misalnya noda hitam, jerawat, garis-garis halus, kantung mata, dan lain sebagainya. Anda bisa menggunakan foundation sedikit lebih banyak pada bagian-bagian tersebut dibanding bagian lainnya, sehingga dapat tersamarkan.

Meski begitu, perlu diingat bahwa sebaiknya penggunaan foundation tidak terlalu tebal walaupun di bagian-bagian yang ingin ditutupi tersebut. Karena jika terlalu tebal justru warna kulit Anda tidak akan merata dan justru terlihat menggumpal di beberapa bagian. Jadi bukannya malah mempercantik tampilan malah akan membuat wajah seperti memakai topeng dan tentu saja terlihat aneh.

- Membuat *Make Up* Tahan Lama

Fungsi foundation yang tak kalah pentingnya adalah membantu agar *make up* di wajah lebih tahan lama. Akan berbeda hasil akhir *make up* Anda saat memakai pelembab atau sun screen saja dengan saat menggunakan foundation. Wajah tidak akan cepat berminyak dan bedak pun lebih menempel dalam waktu lebih lama, yang tentu saja akan lebih sempurna jika Anda melakukan *touch up* beberapa jam sekali.

Pro Kontra Penggunaan Foundation

Meski memiliki berbagai fungsi yang tentunya disukai oleh kaum wanita, penggunaan foundation sendiri masih menuai pro kontra dari berbagai pihak. Terutama penggunaan foundation untuk diterapkan setiap hari, dimana pihak yang kontra memandang hal itu tidak cukup baik bagi kulit. Hal ini karena foundation menutup pori-pori wajah yang menyebabkan kulit wajah sulit bernafas dan menjadikan wajah terasa berat. Selain dapat menutup pori-pori wajah, foundation juga disebut-sebut dapat memicu timbulnya jerawat yang justru membuat permasalahan baru bagi wajah.

Mengenai kontradiksi foundation bagi wajah tersebut, sebenarnya kembali lagi kepada cara penggunaan serta perawatan wajah sehari-hari. Foundation memang bisa menutup pori-pori karena teksturnya yang dibuat untuk dapat meng-*cover* wajah secara merata, sehingga perlu diperhatikan bagaimana perawatan wajah sebelum dan sesudahnya. Dua hal yang penting dalam menggunakan foundation adalah mengoleskan pelembab sebelum memakai foundation dan membersihkan wajah dengan benar setelah beraktivitas.

Pelembab sendiri memang sangat penting bagi wajah, dan tetap harus dipakai meskipun Anda akan menggunakan foundation. Meskipun misalnya foundation tersebut bertekstur cair, tetap saja memakainya tanpa pelembab terlebih dahulu akan dapat membuat kulit kering dan

menimbulkan permasalahan di wajah. Selain itu, memakai foundation tanpa pelembab justru akan membuatnya tidak dapat teraplikasikan dengan merata dan berefek *cakey* di beberapa bagian.

Sama dengan pelembab, membersihkan wajah juga merupakan hal yang tak kalah pentingnya dengan menggunakan *make up* itu sendiri. Pastikan Anda membersihkan wajah hingga tidak ada foundation yang tersisa, dimana bisa menutup pori-pori saat tidur yang kemudian menimbulkan jerawat atau masalah kulit lainnya. Untuk dapat membersihkan foundation dengan sempurna, Anda bisa mencoba teknik *double cleansing* yaitu membersihkan dua tahap dengan dua jenis pembersih wajah yang berbeda.

Selain dua hal tersebut, para ahli dermatologi juga menyarankan supaya sesekali kita tidak menggunakan foundation agar memberikan kesempatan bagi kulit wajah bernafas. Misalnya pada hari libur dimana kita tidak akan keluar rumah, kita bisa membiarkan kulit wajah bersantai sejenak tanpa memakai *make up* yang berat. Untuk perawatan wajah yang lebih maksimal, Anda juga bisa menggunakan masker yang memberikan nutrisi bagi kulit.

Memilih Foundation yang Tepat

Dengan banyaknya pilihan foundation yang ada, Anda butuh cara yang jitu agar bisa mendapatkan foundation yang memang tepat. Untuk itu, berikut adalah beberapa hal yang bisa Anda terapkan saat hendak memilih foundation:

- **Memilih Berdasarkan Jenis Kulit**
Sudah bukan hal yang baru lagi dalam dunia *skin care* dan *make up* untuk memilih produk yang sesuai dengan jenis kulit kita, begitu pula pada foundation. Saat ini ada beragam foundation yang dibedakan dari segi teksturnya untuk menyesuaikan dengan jenis kulit kita. Secara garis besar, jenis foundation yang ada di pasaran adalah foundation liquid atau cair, krim, dan *powder* atau tabur.
Bagi Anda pemilik kulit berminyak, foundation *powder* atau yang berbahan *water-based* bisa menjadi pilihan agar meminimalisir minyak pada wajah. Untuk wajah dengan kulit kering, foundation yang bisa digunakan adalah yang berjenis liquid, krim, atau *oil-based*. Kulit kombinasi dapat menggunakan foundation berjenis liquid atau cair, yang lebih baik lagi jika memiliki hasil akhir *satın-finish*. Sedangkan untuk pemilik kulit normal bisa lebih bebas dalam memilih foundation, bahkan Anda bisa mengkombinasikan dua jenis foundation untuk dipadupadankan pada wajah.
- **Memilih Berdasarkan Warna Kulit**
Selain jenis kulit, hal yang tak kalah pentingnya untuk menjadi pertimbangan dalam memilih foundation adalah warna kulit. Hal ini berkaitan lagi dengan fungsi foundation untuk meratakan warna kulit, dimana harus dipilih warna yang memang benar-benar

cocok dengan kulit Anda. Sebaiknya Anda memilih warna yang paling mendekati warna kulit Anda atau setidaknya setingkat lebih cerah, bukan yang lebih gelap atau terlalu terang.

Anda juga bisa memilih warna foundation dengan mengetahui warna dasar kulit (*tone*) yang dibedakan menjadi *warm*, *cool*, dan *neutral*. *Warm tone* bisa dilihat dari pembuluh darah di tangan yang berwarna hijau, dan warna-warna yang cocok adalah *shade* kuning hingga cokelat muda. Jika Anda memiliki *cool tone* yang terlihat dari pembuluh darah berwarna biru, Anda bisa memilih foundation dengan *shade* merah muda hingga merah. Sedangkan bagi Anda pemilik *neutral tone*, dengan pembuluh darah antara warna hijau dan biru, bisa menggunakan *shade* cokelat natural.

- **Mencoba Langsung Foundation**

Untuk lebih jelas mengetahui apakah warna dan tekstur foundation tersebut cocok untuk Anda atau tidak, sebaiknya Anda mencobanya langsung dengan produk tester yang biasa disediakan. Anda bisa mencobanya langsung di wajah, rahang, dan leher agar bisa melihat apakah warna foundation cocok dengan warna kulit atau tidak. Pastikan Anda mencobanya di tempat yang terang ya, supaya lebih terlihat dengan jelas warna foundation tersebut.

Rekomendasi Foundation Terbaik di Indonesia

Setelah mengetahui lebih jauh mengenai foundation itu sendiri, kali ini penulis akan mengulas beberapa produk foundation yang direkomendasikan untuk Anda. Rekomendasi ini akan memuat berbagai kelebihan dan kekurangannya masing-masing untuk mempermudah Anda dalam memilih produk yang tepat. *Let's check this out!*

1. L'Oreal 150 Paris Infallible Liquid Foundation

Dengan klaim tahan hingga 24 jam, L'Oreal 150 Paris Infallible Liquid Foundation memberikan *coverage* medium hingga *full* tanpa membuat wajah terasa berat. Meski disebut memiliki hasil akhir *demi-matte*, penggunaan produk ini tetap dapat memberikan kesan *fresh* pada wajah. L'Oreal 150 Paris Infallible Liquid Foundation cocok digunakan bagi Anda yang berkulit normal hingga kering, karena produk ini juga diformulasikan khusus untuk melembabkan kulit dengan kandungan *hyaluron* di dalamnya.

Untuk kemasan, L'Oreal 150 Paris Infallible Liquid Foundation berbentuk botol dengan *pump* yang memudahkan dalam pemakaian. Produk ini juga mengandung SPF 20 untuk melindungi dari sinar ultraviolet, meski tentu saja pemakaian *sunscreen* sebelumnya tetap penting. Untuk

pilihan warna, L'Oreal 150 Paris Infallible Liquid Foundation memiliki beberapa varian yaitu nude beige, true beige, golden beige, radiant beige, golden sand, dan honey.

Kelebihan produk ini:

- Cocok digunakan sehari-hari dengan *coverage* yang bisa dimaksimalkan hingga *full coverage*.
- Tahan lama hingga 24 jam.
- Tetap melembabkan kulit sehingga wajah terlihat *fresh* dan terasa ringan di wajah.
- Kemasan berbentuk *pump* memudahkan untuk mengatur berapa banyak produk yang akan digunakan.

Kekurangan produk ini:

- Pilihan warna yang tidak terlalu banyak sehingga kemungkinan ada sebagian orang yang kurang cocok dengan warna kulitnya.

2. Maybelline Fit Me Matte + Poreless Foundation

Berjenis liquid foundation, Maybelline Fit Me Matte + Poreless Foundation diformulasikan untuk Anda yang berkulit normal hingga berminyak. Foundation ini mengandung micro-powder sehingga dapat menyerap minyak berlebih pada wajah, dan menjadikan hasil akhir yang matte. Meski begitu, produk ini diklaim memberikan hasil akhir yang ringan sehingga cocok digunakan untuk sehari-hari.

Dari segi kemasan, Maybelline Fit Me Matte + Poreless Foundation berbentuk botol dengan tutup ulir tanpa ada sekat atau *pump* untuk menuangkannya. Produk ini memiliki 26 *shade* sehingga memberikan pilihan yang lebih banyak untuk dapat disesuaikan dengan warna kulit Anda. Dan perlu diperhatikan bahwa produk ini tidak mengandung SPF, jadi jangan lupa untuk menggunakan *sunscreen* sebelum memakainya, ya!

Kelebihan produk ini:

- Formulanya yang ringan sehingga cocok digunakan tampilan natural sehari-hari.
- Pilihan *shade* yang banyak untuk menemukan warna yang cocok dengan kulit.

Kekurangan produk ini:

- Sesuai dengan formulanya yang ringan, *coverage* produk ini pun dalam skala medium dengan ketahanannya sekitar 4-5 jam.
- Kemasan yang berbentuk botol tanpa sekat dan *pump* beresiko untuk mudah tumpah serta sulit diatur banyak sedikitnya produk yang akan digunakan.

3. MN MeNow Pro 4 Color Foundation Concealer

Produk yang satu ini adalah kombinasi antara foundation sekaligus dengan concealer, dimana ada empat warna yang bisa menjadi pilihan dalam satu kemasan. Keempat warna ini dibagi lagi untuk penggunaan bagian yang berbeda, yaitu bawah mata, hidung, dagu & dahi, dan pipi. Jadi selain sebagai alas bedak yang meratakan warna kulit, produk ini juga bisa digunakan sebagai *corrector* yang tidak *cover* foundation dan *shading* pada bagian tertentu.

Dari segi *coverage*, produk ini diklaim dapat meng-*cover* keseluruhan wajah sekaligus menutupi noda dan bagian yang tak diinginkan di wajah. Meskipun berbentuk seperti bedak, tekstur produk ini cenderung *creamy* dan Anda bisa menggunakan alat bantu untuk memaksimalkan penggunaan pada wajah.

Kelebihan produk ini:

- Memberikan manfaat foundation dan concealer sekaligus.
- Dari segi harga lebih murah dibandingkan sebagian besar produk lainnya.

Kekurangan produk ini:

- Tidak ada pilihan warna lain selain dari kemasan *4 color combination* ini, sehingga mungkin warnanya belum tentu cocok untuk sebagian orang.

4. Ultima II Wonderwear Cream Makeup Sand Foundation

Dengan klaim dapat tahan hingga 18 jam, Ultima II Wonderwear Cream Makeup Sand Foundation menjadi produk yang cocok digunakan terutama untuk acara-acara penting. Produk ini bertekstur krim dan mengandung vitamin A dan vitamin E, serta SPF 6. Meski begitu, Anda tetap harus memakai *sunscreen* untuk perlindungan lebih baik dari sinar ultraviolet, ya!

Hasil akhir dari produk ini adalah matte dan membantu melindungi wajah dari kilap minyak yang tidak diinginkan. Bentuk kemasan Ultima II Wonderwear Cream Makeup Sand Foundation adalah *jar* berukuran 40 gram, dengan spons persegi sebagai alat bantu pemakaian. Produk ini memiliki lima pilihan warna, yaitu linen, sand, natural, ginger, dan almond.

Kelebihan produk ini:

- Cocok digunakan untuk acara-acara khusus seperti pernikahan atau wisuda.
- Memiliki *coverage* dan ketahanan yang cukup lama.

Kekurangan produk ini:

- Kemungkinan agak berat di wajah jika digunakan untuk pemakaian setiap hari.

- Pilihan warna yang ada kurang banyak dan bervariasi sehingga mungkin kurang cocok bagi sebagian orang.
- Pemakaian produk agak *tricky* karena spons berbentuk persegi seperti spons bedak, akan lebih baik jika menggunakan *beauty blender*.

5. Wardah Exclusive Liquid Foundation

Dengan teksturnya yang liquid, foundation yang satu ini mengandung Pearl Extract, Vitamin E, Macademia Oil, dan UV Protection yang dapat memberikan *coverage* merata namun tetap terasa ringan di wajah. Wardah Exclusive Liquid Foundation mengandung *oil absorber* untuk menghindari kulit berminyak, sehingga produk ini cocok untuk kulit normal hingga berminyak. Produk ini cocok digunakan untuk sehari-hari karena tidak terlalu berat dan memberikan hasil akhir yang matte.

Dari segi kemasan, produk ini berbentuk botol dengan *pump* yang memudahkan dalam mengeluarkan dan memakaikannya pada wajah. Daya tahan produk ini juga cukup lama, meski untuk hasil yang lebih maksimal tetap harus melakukan *re-touch* dengan menggunakan bedak. Untuk pilihan warna, Wardah Exclusive Liquid Foundation memiliki lima varian yaitu natural, sandy, light beige, coffee beige, dan sheer pink.

Kelebihan produk ini:

- Cocok digunakan sehari-hari dengan formulanya yang ringan dan *coverage* medium pada wajah.
- Daya tahan yang cukup lama untuk pemakaian sehari-hari.
- Kemasan berbentuk *pump* memudahkan untuk mengatur seberapa banyak produk yang akan digunakan, serta tidak mudah tumpah.

Kekurangan produk ini:

- Varian warna yang ditawarkan tidak begitu banyak sehingga mungkin tidak cocok untuk warna kulit sebagian orang.

6. Purbasari Daily Series Foundation

Satu lagi produk foundation dengan klaim ringan di wajah sehingga cocok untuk pemakaian sehari-hari, sekaligus mengandung *moisturizer* untuk melembabkan wajah Anda. Purbasari Daily Series Foundation mengandung ekstrak markisa, juga UV filter dan tabir surya yang bertujuan untuk melindungi wajah dari sinar matahari. *Coverage* yang dihasilkan oleh produk ini adalah *sheer* hingga medium, cocok bagi Anda yang lebih menyukai *make up* tipis dan tampilan natural.

Dengan teksturnya yang cair, produk ini mudah dibaurkan pada wajah dengan adanya sensasi dingin yang menyegarkan. Meski begitu, untuk *staying power* atau daya tahan tidak begitu lama yaitu sekitar 4-5 jam dan perlu untuk *re-touch* lagi. Sedangkan untuk pilihan warnanya, Purbasari Daily Series Foundation memiliki varian warna kuning langsung, kuning gading, sawo matang, dan natural.

Kelebihan produk ini:

- Formulanya yang ringan dan hasil akhir yang cocok untuk tipe *make up* tipis.
- Harganya yang lebih murah dibandingkan dengan produk-produk lainnya.

Kekurangan produk ini:

- Daya tahan yang tidak begitu lama.
- *Coverage* produk ini mungkin kurang bagi sebagian orang, dimana menghasilkan *sheer to medium coverage*.
- Pilihan warna kurang bervariasi sehingga kemungkinan kurang cocok dengan warna kulit sebagian orang.

7. Pixy UV Whitening Stick Foundation

Dengan kandungan jojoba oil di dalamnya, produk ini bukan saja membantu meratakan warna kulit namun juga melembabkan kulit wajah. Dengan formula *2-way whitening*, Pixy UV Whitening Stick Foundation akan menghasilkan hasil akhir yang *powdery* pada wajah Anda. Bentuk kemasan produk ini adalah *stick*, dengan tekstur produk yang *creamy* dan cukup mudah untuk dioleskan pada wajah.

Karena cukup ringan saat digunakan di wajah, Pixy UV Whitening Stick Foundation menjadi salah satu produk yang cocok digunakan untuk kegiatan sehari-hari. *Coverage* yang dihasilkan produk ini adalah *sheer to medium*, dengan daya tahan yang tidak begitu lama sehingga perlu untuk *touch up* beberapa jam sekali. Untuk pilihan warnanya, Pixy UV Whitening Stick Foundation memiliki dua varian warna yaitu natural beige dan yellow beige.

Kelebihan produk ini:

- Tekstur dan formula yang ringan cocok digunakan untuk sehari-hari.
- Melembabkan sekaligus mencerahkan warna kulit wajah.

Kekurangan produk ini:

- *Coverage* dan daya tahan dari produk ini mungkin kurang bagi sebagian orang.

- Pilihan warna hanya dua sehingga kemungkinan ada sebagian orang yang kurang cocok dengan warna kulit mereka.

8. Revlon Touch And Glow Powdery Foundation

Dengan bentuknya yang seperti *compact powder*, Revlon Touch And Glow Powdery Foundation memiliki kelebihan tersendiri dari segi kemasan. Bentuk kemasan yang seperti ini tentunya simpel dan memudahkan untuk dibawa berpergian, tanpa takut akan tumpah seperti jika kita membawa foundation dengan kemasan botol. Selain itu, produk ini juga cukup mudah untuk diaplikasikan di wajah dengan teksturnya yang *cream* padat dan aplikator yang diberikan dalam kemasan.

Meski begitu, perlu diingat bahwa produk ini adalah foundation bukan bedak; jadi tetap harus mengatur seberapa banyak yang dioleskan di wajah. Jangan sampai mengguanakannya seperti bedak dan akhirnya malah terlalu putih seperti memakai topeng. Produk ini diklaim menghasilkan *matte finish* dengan perlahan berubah menjadi seperti bedak yang ringan dan cocok untuk semua jenis kulit. Dan untuk varian warna, Revlon Touch And Glow Powdery Foundation memiliki lima pilihan untuk Anda yaitu ivory, peach, bisque, ocher, dan fair beige.

Kelebihan produk ini:

- Formulanya ringan dan diklaim cocok untuk semua jenis kulit.
- Kemasan yang berbentuk *compact* memudahkan untuk dibawa dan dipakai dimana saja.

Kekurangan produk ini:

- Bentuk aplikator yang seperti bedak kebanyakan mungkin akan membuat kesulitan dalam mengatur seberapa banyak produk yang akan dipakai.
- Pilihan warna yang tidak terlalu banyak.

9. BioAqua Makeup Profesional Foundation Liquid Concealer

Dengan klaim hasil akhir yang *fresh* tanpa efek *greasy*, BioAqua Makeup Profesional Foundation Liquid Concealer merupakan foundation yang ringan untuk dipakai di wajah sekaligus melembabkan. Produk ini juga memberikan daya tahan yang cukup lama dengan kemampuan *waterproof*-nya dan tahan dari keringat. BioAqua Makeup Profesional Foundation Liquid Concealer memiliki tiga varian warna yang bisa Anda pilih, yaitu lighth skin, natural, dan ivory.

Kelebihan produk ini:

- Formulanya ringan dan melembabkan kulit wajah.
- Memiliki kemampuan *waterproof* sehingga daya tahannya cukup lama.

Kekurangan produk ini:

- Pilihan warna yang diberikan tidak cukup banyak sehingga kemungkinan sebagian orang kurang cocok dengan warna kulitnya.

10. La Tulipe Cover Foundation

Satu lagi produk foundation dengan kemampuan *waterproof*, La Tulipe Cover Foundation dapat menjadi pilihan untuk menutupi kekurangan yang ada pada wajah. Dengan teksturnya yang *creamy*, produk ini memiliki *coverage* dengan tingkat medium. Kemasannya sendiri berbentuk *jar*, dengan lima pilihan warna yaitu beige, rachel 1, rachel 2, natural, dan suntan.

Kelebihan produk ini:

- Formula yang *waterproof* untuk memberikan hasil maksimal dalam menutupi bagian tertentu pada wajah.
- *Coverage* yang diberikan cukup untuk pemakaian sehari-hari.

Kekurangan produk ini:

- Pilihan warna yang tidak begitu banyak dan bervariasi.

Kesimpulan

Dari 10 rekomendasi foundation terbaik diatas, Anda bisa memilih produk yang dirasa cocok untuk kebutuhan sekaligus kondisi kulit Anda. Meski begitu, penulis menyimpulkan dari segi manfaat dan kelebihannya bahwa produk L'Oreal 150 Paris Infallible Liquid Foundation dapat menjadi pilihan yang tepat untuk Anda. Bukan saja karena daya tahannya yang mencapai 24 jam, produk ini juga mengandung bahan-bahan yang dapat melembabkan wajah sehingga terlihat lebih *fresh*. *Coverage* dari produk ini juga sangat cukup untuk penggunaan sehari-hari tanpa menimbulkan efek berat pada wajah. Dari segi kemasan pun, produk ini mudah digunakan dan diatur banyak sedikitnya yang akan dipakai.

Namun tetap saja tidak berarti produk lainnya tidak baik untuk digunakan, karena semuanya kembali lagi pada pilihan Anda. Yang pasti produk-produk diatas telah lulus uji standar yang berlaku dan memiliki berbagai kelebihannya masing-masing. Anda bisa mencoba produk-produk itu langsung sebelum kemudian membelinya untuk lebih memastikan mana yang paling tepat bagi Anda.

Semoga informasi dalam tulisan ini bermanfaat untuk Anda!